



Entrevista / Ildefonso Guajardo Villarreal (Diputado – PRI)

“Había un sistema que daba cobertura a los productores, la mitad la subsidiaba el gobierno; la otra, los privados; como un seguro para proteger el mercado en un futuro. También participaban los compradores asegurado un precio para que no les impactara en su producto final. Entonces, una parte menor la pagaban los productores; una mayor, las empresas usuarias de los granos y; el Gobierno, pagaba otra. Entonces, era una manera de ayudar, con certidumbre, a los productores, pero lo eliminaron y, a cambio, pusieron precios de garantía que sirvieron muy poco, porque a la hora que tienes un mercado como este, truenan el sistema, porque no se puede garantizar lo que se requiere como ingreso”.

<https://drive.google.com/file/d/1P7DetBAPhmk8okXKc8A-OrT76MfZaeh0/view>